



令和元年6月25日(火)発行  
若松保育園

ヒマワリの花が、太陽に向かって大きく背伸びを始めました。また園庭には、たくさんのビワの実やザクロの花も咲いています。7月に入ると、楽しみにしているプール、水遊びも始まります。子どもたちの楽しい夏がいよいよスタートします。保育園でも子どもたちの安全を第一にし、楽しく過ごせるようにしていきたいと思ひます。

### 子育て広場 (クッキング編)

先日、遊戯室にて子育て広場で米粉のパンケーキ作りをしました。大人と子ども合わせて18名の参加になりました。出来立ての米粉のホットケーキにたくさんのデコレーションをしてオリジナルケーキを楽しんで作っていました。次回の子育て広場は9月7日(土)に映画・花火会を予定しています。たくさんの方の参加をお待ちしております。



### 今月の保育園の様子

5月、6月はたくさんのイベントがありました。お忙しい中、お弁当のご用意をいただき、ありがとうございました。ご家庭のご協力で子どもたちの『楽しかった』を聞くことが出来ました。これからもたくさんの『楽しかった』を子どもたちと経験していきたいと思ひます。

どんぐりの遠足→麻溝公園 (雨天のため、園でお弁当)



さくらんぼの遠足→麻溝公園



ゆず・ひめの軽登山 (高尾山)



ゆずのお泊り保育 (はまぎん宇宙科学館、あーすぷらざ)





## 胸キュンエピソード

幼児さんのママから聞いたお話です。3歳児クラスのある男の子。夕飯の時間での出来事。ママにご飯を食べさせてもらいたくて甘えたいけど、ママに「何ぐみさん？」と聞かれ…しばらく考えて出した答えは「ママ組さん」でした。ママ組さんなら、きっと食べさせてくれると思ったかわいいい姿でした。仕事や家事で疲れている時に、子どもからこんな事言われると抱きしめてあげたくなりますよね。保育園でたくさんの方を頑張っている子どもたち。お家にいる時間は家族に甘えたいときもまだまだあります。「〇歳だから」と言っても、保育園にいる子どもたちは、まだ世の中に生まれて数年の子どもたちです。たくさん甘えさせること、やるときはやる…のメリハリをつけることも子育てを楽しむコツになります。

## 虫よけについて

虫刺されの時期になり、休み明けになるとあちらこちらを刺されて、かゆそうにしている子どもたくさんいます。保育園でも園庭に出る際には、虫よけスプレーを使用していますが、ご家庭でもご利用ください。また、以前は保育園では誤飲予防のためシールタイプのパッチ（虫よけパッチ）のご利用はご遠慮いただいていたいました。乳児クラス（あんず、すもも、どんぐり）は引き続き虫よけパッチのご利用はご遠慮いただきたいと思いますので、ご理解、ご協力をお願いします。

幼児クラス（さくらんぼ、ゆず、ひめりんご）に関しては、虫よけパッチや虫よけリングなどをご利用いただいても構いません。使用をされる際には、ご家庭でもお子さんとしっかり使い方の説明やルールのお話をさせていただきようお願いします。

## 7月の予定

1	2 書道	3	4	5	6 草むしり	7
8 避難訓練	9 体操	10 集金日	11	12 さくらんぼ お泊り保育	13 さくらんぼ お泊り保育	14
15 海の日	16	17	18 内科健診	19 集金予備日 ボイトレ	20 夕涼み会	21
22	23	24	25	26	27	28
29 身体測定	30	31				

## 8月の予定

月	火	水	木	金	土	日
			1	2	3	4
5	6 書道	7	8	9	10	11 山の日
12 振替休日	13	14 集金日	15	16	17	18
19 避難訓練	20	21	22 内科健診	23 ボイトレ 集金予備日	24	25
26 身体測定	27	28	29	30	31	

※こちらは予定になります。変更になる場合もありますので、ご了承ください。

※7月～9月の期間、職員も夏休みや研修に行かせていただくため、家庭保育が可能な方はご協力をお願い致します。

※夏休みが決まっている方は、登降園表に張り出してあるお休み表にご記入をお願いします。